

# Armband/Bracelet

# Anita



Anleitung von/Instruction by Verena Greene-Christ, 2016  
Deutsch/Englisch - German/English

Länge inkl. Verschluss: 19,5 cm  
Length incl. clasp: 7,68"

Technik/Technique: freies Fädeln/freeform  
Für Anfänger mit guten Grundkenntnissen und Fortgeschrittene/  
For beginners with good basic knowledge and advanced beaders



Autor, Konzept, Design, Grafiken, Gestaltung und Vertrieb: Verena Greene-Christ

Fotos: Anita Davenport, Verena Greene-Christ

Materialangaben, Arbeitshinweise und Beschreibungen wurden von der Autorin sorgfältig geprüft. Eine Garantie wird nicht übernommen und für eventuell auftretende Fehler und Schäden kann die Autorin nicht haftbar gemacht werden. Die Publikation und die darin gezeigten Modelle sind urheberrechtlich geschützt und nur für die private Nutzung bestimmt. Jede gewerbliche Nutzung (auch auszugsweise) bedarf der Zustimmung der Autorin. Vervielfältigung und Verbreitung (durch Fotokopien, Film, Funk, Fernsehen, elektronische Medien und/oder Internet) ist untersagt und wird zivil- und strafrechtlich verfolgt. Dies gilt auch für gewerbliche Nutzung in Workshops!

Copyright by/all rights reserved Verena Greene-Christ 2016

Author, Concept, Design, Graphics, Composition and Distribution: Verena Greene-Christ

Photos: Anita Davenport, Verena Greene-Christ

Material information, steps and description were checked carefully by the author. The author assumes no liability for possible damage and mistakes and is not held responsible. The publication and models specified therein are protected by copyright and is designated for private use only. Any commercial use (even extracts thereof) are prohibited and needs the approval by the author. Reproduction and/or distribution (photo copies, film, radio, TV, electronic media and/or Internet) as well as commercial use of this instruction (incl. all photos, graphics and text) is prohibited and will be prosecuted. The same applies for any commercial use in workshops!

Copyright by/all rights reserved Verena Greene-Christ 2016



## Material

für Länge von 19 cm ohne Verschluss/for length of 7,68" except clasp:

6 Rivoli, 18 mm, crystal

48 Pinch Beads small, metallic silver, 4x3 mm - PB

68 Glasschliffperlen, silber/faceted beads,silver, 3 mm - GB

2g Saatperlen, silber/Seed Beads, silver, 15/0 oder/or 1,5 mm - S15

3g Duracoat, galv. smokey Pewter, 11/0, #4221 - S11

1 Magnetverschluss/magnetic Clasp

Fireline 6lb, crystal

Fädelnadeln/Needles #10, #12





1.  
Ca. 2 m Fireline abschneiden und in die Nadel fädeln. 1 PB und 5 S11 aufnehmen und die PB ein 2. Mal durchfädeln. Die Perlen bis ca. 10 cm an das Fadenende schieben. Den Kreis ein 2. Mal durchfädeln.

Cut 80" Fireline and thread into needle. Pick up 1 PB and 5 S11 and pass the PB a second time. Push the beads to the end of the thread. Leave 4" of thread hanging. Pass circle a second time.



2.  
1 GB, 1 PB und 5 S11 aufnehmen und noch einmal durch die GB fädeln. Fadenlauf wiederholen.  
  
Pick up 1 GB, 1 PB and 5 S11 and pass the GB again. Repeat thread path.



3.  
Siehe Foto - Schritt 2 wiederholen, bis 8 GB verwendet wurden. Kreis schließen (durch mehrere PB und GB fädeln) - aus einer PB herausfädeln.

See photo - repeat step 2 until 8 GB are used. Close circle and pass through a few more GB and PB. Exit a PB.



4.  
2 S15 aufnehmen und durch die nächste PB fädeln. Rundum wiederholen und aus den ersten beiden S15 herausfädeln.

Pick up 2 S15 and pass the next PB. Repeat all around and exit the 1st two S15.





5.  
4 S15 aufnehmen und durch die nächsten beiden S15 der Vorrunde fädeln. Rundum wiederholen und aus einer PB herausfädeln - feste Fadenspannung.

Pick up 4 S15 and pass the next 2 S15 of the last step. Repeat all around and exit a PB - keep tight thread tension.



6.  
3 S11 aufnehmen und durch die nächste PB fädeln. Rundum wiederholen und aus der mittleren S11 der ersten Dreiergruppe fädeln.

Pick up 3 S11 and pass the next PB. Repeat all around and exit the middle S11 of the first group of 3 S11.

7.  
5 S11 aufnehmen und durch die mittlere S11 der nächsten Dreiergruppe fädeln. Rundum wiederholen und aus der mittleren S11 der ersten Fünfergruppe fädeln.

Pick up 5 S11 and pass the next middle S11 of the next group of 3 S11. Repeat all around and exit the middle S11 of the first group of 5 S11.





8.

3 S11 aufnehmen und durch die mittlere S11 der nächsten Fünfergruppe fädeln. Rundum wiederholen und aus der mittleren S11 der ersten Dreiergruppe fädeln. Rivoli mit der schönen Seite nach unten hineinlegen und Faden anziehen. Den eben gefädelten Kreis mehrfach durchfädeln. Den Faden vernähen und abschneiden.

Pick up 3 S11 and pass the next middle S11 of the next group of 5 S11. Repeat all around and exit the middle S11 of the first group of 3 S11. Place Rivoli into the middle, pretty face down. Pull thread and pass through the circle a few times. Sew up thread and cut off.



Schritte 1-8 für 5 weitere Elemente wiederholen.

Repeat steps 1-8 for 5 more elements.





9.

Mit einem neuen Stück Fireline beginnen (Armlänge) und aus einer mittleren S11 aus Schritt 6 herausfädeln. \*1 S11, 1 GB, 1 S11, 1 GB und 1 S11 aufnehmen und durch eine mittlere S11 (Schritt 6) eines zweiten Elements fädeln. Fädelweg mehrfach wiederholen. Vorwärts fädeln, bis man aus einer nächsten mittleren S11 (Schritt 6) herausfädelt. Ab \* wiederholen, so dass die beiden Elemente zweifach miteinander verbunden sind. Auf diese Weise alle 6 Elemente miteinander verbinden.

Start with a new piece of Fireline (arm's length). Exit a middle S11 of step 6. \*Pick up 1 S11, 1 GB, 1 S11, 1 GB and 1 S11. Exit the middle S11 (step 6) of a 2nd element. Pass thread path a few times. Pass forward until you exit the next middle S11 (step 6). Repeat from \* and connect with the other element (with 2 connections). Repeat step to connect all 6 elements in this manner.





Mit einem neuen Faden aus einer Spitze des ersten Elements fädeln und einen Magnetverschluss befestigen. Die zweite Hälfte des Verschlusses am anderen Ende befestigen. Fäden vernähen und abschneiden.

Start with a new thread and exit the tip of the 1st element. Attach a magnetic clasp. Repeat this at the other side of the bracelet and attach the 2nd half of the clasp. Sew up thread and cut off.

Ich wünsche viel Spaß mit dem Armband!

Besuchen Sie auch meine Webseite. Dort finden Sie meine Werke: [www.passion-for-beads.de](http://www.passion-for-beads.de)



I hope you will enjoy your bracelet!

Visit my website. There you will see any new designs: [www.passion-for-beads.de](http://www.passion-for-beads.de)

Verena Greene-Christ